
Sujet : [INTERNET] Enquete Unitech laverie Suzannecourt
De : gerard spath <gerardspath@sfr.fr>
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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr
Copie à : Reislinger Elisabeth <relisabeth52@laposte.net>

 Gérard Spath, 40 rue du général Léon Morel, 52300 Joinville

                                                                            Bonjour, 

            Je viens par ce mail marquer mon refus de laisser s'installer une laverie nucléaire dans ma région. 
             Pour cela plusieurs raisons.
Nous sommes très proches du site de lavage et il y aura de nombreux rejets dans l'air et dans l'eau:

            1) Dans l'air selon les vents les rejets peuvent toucher les habitants de Joinville , Rupt, Suzannecourt , Thonnance et peut être Vecqueville ainsi que les élèves du
collège et du Lycée. peut on décemment prendre des risques avec des centaines d'enfants.

            2)  Pour ce qui est des rejets dans l'eau, nous subissons souvent des baisses de niveau ce qui va augmenter la concentration des déchets et causé de nombreux
risques pour toute la population en bord de Marne qui est souvent alimentée en eau potable par l'eau de la rivière, sans oublier le lac du Der qui alimente la région parisienne.

            3)D'autres rejets peuvent avoir lieu directement sur le site sachant que cette zone est inondable et que rien ne prouve qu'il n'y aura pas de fuite par le sol.

            4) Il est aussi nécessaire de mesurer les risques encourus par le transports des produits contaminés. 

             D'autre part l'eau qui va servir au lavage représente un très grand volume. Que se passera t'il lorsqu'il y aura pénurie? Qui va t'on pénaliser en période de sécheresse?
Quelle sera l'incidence sur le renouvellement de la nappe phréatique?

             Unitech affirme que les heures de fonctionnement seront limitées. Dans mon entreprise quand j'ai commencé à travailler l'usine n'ouvrait qu'en journée sur une duré de
8h. Quand je suis parti, elle tournait 24h sur 24 et 7 jours sur sept. Je n'ose imaginer la quantité d'eau qu'il faudrait dans ce cas. Je ne connais aucune entreprise qui se priverait
d'augmenter sa productivité.

             Dans une situation aussi sensible , une laverie aussi proche des habitations et susceptible de produire des rejets nocifs ne peut être installée dans cette zone et ne peut
en aucun cas justifiée par  une stratégie purement économique.
D'autre part les autorités ou politiques qui prendraient une telle initiative seront tenues pour responsables aux  yeux de  la population et devront assumer leurs décisions.

             Je dis donc  fermement NON à l'installation d'Unitech à Suzannecourt.

              Joinville le 17/12/2019

               Gérard Spath
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